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Количество фейков в сверд-
ловских соцмедиа за год сни-
зилось на 24% 

В 2024 году эксперты зафикси-
ровали 37 уникальных фейков в 
нашем регионе. Для сравнения: 
в 2023 году их было 46. Количе-
ство сообщений с фейками в те-
кущем году составило почти 57 
тысяч. Данные представили спе-
циалисты АНО «Диалог Регио-
ны» в рамках форума «Диалог о 
фейках 2.0», который прошел на 
минувшей неделе в Москве. 

Это – второй международный 
форум, посвященный проблеме 
распространения недостоверной 
информации. В рамках форума 
представлены уникальные иссле-
дования о влиянии «фейков» и 
методах борьбы с ними. В фору-
ме приняли участие более 1000 
участников из 65 стран.Это были 
представители федеральных ор-
ганов исполнительной власти, 
международные эксперты, СМИ 
и участники бизнес-сообщества.

– В современном мире инфор-
мация быстро распространяет-
ся по многим каналам и может 
вызвать мгновенную реакцию. 
В этом ключе распространение 
фейков становится глобальной 

проблемой, потому что способ-
но в короткие сроки нанести 
значимый социальный урон, – от-
метили организаторы форума. – 
Поэтому проблемы верификации 
информации и противодействия 
дезинформации становятся осо-
бенно актуальными.

В рамках форума эксперты 
обсудили влияние фейков на 
межнациональные отношения и 
отметили, что в условиях инфор-
мационной войны важно укре-
плять межнациональный мир, 
культуру, согласие и духовно-
нравственные ценности. 

– Мы существуем в беспре-
цедентных условиях инфор-
мационного давления, инфор-
мационной войны, которая 
ведется с нашей страной по 
всем фронтам. Для наших не-
приятелей фейки – это важное 
направление борьбы с Россией. 
Они создают ложные смыслы, 
формулируют у людей чувство 
неуверенности, панику. В борь-
бе с ложной информацией во 
многом являются определяю-
щими степень и скорость ре-
акции. Органы власти должны 
реагировать незамедлительно, 
– рассказал об условиях бы-
строго и качественного реаги-

рования Александр Хинштей, 
председатель Комитета Госу-
дарственной Думы Федераль-
ного Собрания Российской Фе-
дерации по информационной 
политике, информационным 
технологиям и связи 

Кирилл Истомин, первый за-
меститель генерального дирек-
тора АНО «Диалог Регионы», 
отметил, что по результатам ис-
следования центра «Вебер», 55% 
опрошенных россиян сталки-
вались с фейковыми новостями 
на тему межнациональных от-
ношений. Они используются как 
информационное оружие против 
нашей страны. По мнению спе-
циалистов, необходимо как реа-
гировать на такие угрозы, так и 

работать проактивно – создавать 
контент, направленный на укре-
пление единства нашей страны, 
повышать цифровую грамот-
ность россиян, чтобы люди опре-
деляли попытки манипуляции их 
мнением.

Всего с начала работы Ситцен-
тра ФАДН России выявлено 2518 
инфоповодов, способных оказать 
негативное влияние на состояние 
межнациональных отношений. 
В 2024 году в Генпрокуратуру 
направлены материалы о 201 ис-
точнике в интернете для ограни-
чения доступа. 

– В этом плане мы активно со-
трудничаем с Центрами управ-
ления регионами АНО «Диалог 
Регионы»: с ними установлен 

двухсторонний обмен информа-
цией в круглосуточном режиме. 
Особенно по наиболее острым 
ситуациям, в которых необхо-
димо оперативно опровергнуть 
недостоверную информацию, 
– высказал свое мнение о мерах 
борьбы с опасными для меж-
национальных отношений ин-
фоповодами Игорь Баринов, 
руководитель ФАДН России. 
– Результатом этой большой 
работы стала не только локали-
зация ряда острых ситуаций, но 
и снижение в текущем году по 
сравнению с предыдущими обще-
го количества инцидентов. 

Информация: АНО «Диалог» 
и АНО «Диалог Регионы» 

Уральцы обратились к 
главе региона за помо-
щью с обустройством 
больниц, школ, спор-
тивных объектов

По каждому обращению 
даны поручения регио-
нальным министерствам и 
администрациям муници-
палитетов.

Студентка Свердловского 
областного медицинского 
колледжа Гузель Аллаяро-
ва из Каменска-Уральско-
го заручилась поддержкой 
губернатора в вопросе мо-
дернизации объекта здра-
воохранения, куда она пла-
нирует трудоустроиться 
после завершения обуче-
ния. В Каменске-Уральском 
будет капитально отремон-
тирована четырехэтажная 
поликлиника. Там прове-
дут ремонт кровли, крыль-
ца, заменят окна, двери и 
покрытие полов. Обновят 
коммунальные сети. Ра-
боты будут завершены до 
конца 2025 года. Соответ-
ствующее поручение дано 
министерству здравоохра-
нения региона. Во время 
ремонтных работ прием па-
циентов будет продолжать-
ся, помещения поликлини-
ки будут закрываться лишь 
частично. 

Также вопросы сверд-
ловчан касались создания 

спортивных объектов в ре-
гионе. Обустройство спор-
тивной площадки в детском 
оздоровительном лагере 
«Ельничный» в Нижней 
Туре запланировано по-
сле общения губернатора с 
жителем города Дмитрием 
Мальцевым. По решению 
Евгения Куйвашева в лаге-
ре до 1 октября следующе-
го года обустроят футболь-
ное поле, беговую дорожку, 
баскетбольно-волейболь-
ную, бадминтонную и вор-
каут-площадки.

Евгений Куйвашев пору-
чил к следующему учебно-
му году закончить ремонт 
кровли лицея №9 в Асбе-
сте. Жительница Светлана 
Лузина сообщила, что ча-
стично крышу над актовым 
залом ремонтировали в 
2018 году, а сегодня в ре-
монте нуждается другая ее 
часть площадью 1,6 тысячи 
квадратных метров. Рабо-
ты планируется провести 
за счет средств местного 
бюджета. Светлана Лузи-
на не только обратилась с 
просьбой, но и рассказала 
главе региона об успехах 
лицея-участника проекта 
«Уральская инженерная 
школа». Лицеисты показы-
вают отличные результа-
ты в научно-практических 
конференциях, так, в про-
шлом учебном году школь-

ники победили во Всерос-
сийском проекте «Юность, 
наука, культура».

С просьбой оказать со-
действие в строительстве 
спортивно-оздоровитель-
ного комплекса для жите-
лей Нижнего Тагила об-
ратилась к губернатору 
Александра Кимбар. По 
поручению Евгения Куй-
вашева возведение объ-
екта будет завершено до 
1 декабря 2025 года. У 
тагильчан появится круп-
ный спортивный комплекс 
с универсальным залом 
для тренировок по волей-
болу, теннису, мини-фут-
болу, а также бассейном, 
тренажерным залом, тре-
нировочным залом для 
компьютерного спорта и 
медкабинетом. 

Еще одно поручение Ев-
гения Куйвашева касалось 
ремонта гидроузла в селе 
Байкалово. Проектно-смет-
ная документация уже раз-
работана. Глава Среднего 
Урала заверил жителя села 
Анатолию Волкову о том, 
что завершить модерниза-
цию коммунального объ-
екта планируется к ноябрю 
2027 года.

Департамент 
информационной 

политики Свердловской 
области

Результат 
большой 
работы

Евгений Куйвашев провел 
по поручению Президента 
личный прием граждан


